
Sehr geehrter Herr Nemitz,  

Bitte leiten Sie folgende Anfrage an den Oberbürgermeister weiter: 

Wie viele Hundehalter in der Landeshauptstadt Schwerin wurden in den vergangenen 10 

Jahren (bitte pro Jahr aufschlüsseln) kontrolliert, ob sie ihren Hund bei der Stadt angemeldet 

haben.  

Wie viele illegale bzw nicht angemeldete Hunde wurden dadurch festgestellt? (bitte pro Jahr 

aufschlüsseln).  

Mit besten Grüßen  

Stephan Martini  
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Hundehalter 
 
 
Sehr geehrter Herr Martini, 
  
vielen Dank für Ihre Mail-Anfrage vom 17.02.2022, diese möchte ich Ihnen gern wie folgt 
beantworten. 
  
Ein detaillierter Rückblick auf 10 Jahre ist uns nur bedingt möglich, deshalb können wir auch nur 
einen Auszug unserer Kontrollen aufzeigen.  
Im Zuge der Erfassung des Hundebestandes in der Landeshauptstadt Schwerin wurde im Jahr 
2015 eine Hundezählung vorgenommen.  
Dabei hatte der Ordnungsdienst bis 30.11.2015 allein 14.684 Befragungen in Schweriner 
Haushalten durchgeführt. Hierbei wurden 109 nicht erfasste Hunde festgestellt.  
Auch in den Folgejahren wurden Kontrollen zur Erfassung nicht angemeldeter Hunde fortgeführt.  
Im Jahr 2018 waren es 11456 Kontrollen und 76 nicht erfasste Hunde, 2019 waren es 870 
Kontrollen davon 8 nicht erfasste Hunde, im Jahr 2020 waren es 939 Kontrollen und 31 nicht 
erfasste Hunde. 
  
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
 
  
Dr. Rico Badenschier 
Oberbürgermeister 
 


